rielle Vorbereitung für imperialistische Kriegsabenteuer weitergetrieben wird. Das Politbüro des Zentralkomitees der SED bekräftigt daß entsprechend dem im Dokument der Konferenz enthaltenen Programm des Kampfes für Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt in Europa die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands auch künftig alles tun wird, um einen aktiven Beitrag zur Verwirklichung der Ziele der kommunistischen und Arbeiterparteien zu leisten.

Auf der Berliner Konferenz wurde auf den engen organischen Zusammenhang zwischen dem Kampf um Entspannung und Frieden und den Erfordernissen des weiteren sozialen Fortschritts der Völker hingewiesen. Die Festigung des Friedens und der Sicherheit schafft günstige Voraussetzungen für die volle Entfaltung aller Vorzüge der sozialistischen Gesellschaft, für den Kampf der Werktätigen gegen die Ausbeuterpolitik des Monopolkapitals, gegen alle reaktionären und neofaschistischen Tendenzen, für die Verwirklichung des nationalen und sozialen Selbstbestimmungsrechtes eines jeden Volkes.

Die Berliner Konferenz beweist erneut, daß die Kommunisten ihrer historischen Mission als Vorkämpfer für den Frieden und das Glück der Völker gerecht werden. Sie erweisen sich wiederum als die Vorhut der Arbeiterklasse und des gesamten Volkes im Kampf um die Umgestaltung des Antlitzes unseres Kontinents im Sinne des Friedens und des Sozialismus.

Einen großen Beitrag zum Erfolg der Konferenz leistete die Sowjetunion als Hauptkraft des Friedens und des gesellschaftlichen Fortschritts. Gestützt auf den großen Friedensplan des XXV. Parteitages der KPdSU, hat Genosse L. I. Breshnew in seiner Rede auf der Konferenz den Völkern unseres Kontinents Antwort auf die brennendste Frage der Gegenwart gegeben: die Sicherung des Friedens.

Die kommunistischen und Arbeiterparteien bekräftigen ihre feste Entschlossenheit, mit allen zusammenzuarbeiten, denen die Belange der Völker am Herzen liegen. Auf der Berliner Konferenz wurde nachgewiesen, daß die Erreichung der im Dokument dargelegten gemeinsamen Ziele den entschlossenen Kampf gegen den Hauptfeind der Völker, gegen den Imperialismus, erfordert, gegen alle, die am Wettrüsten verdienen und dadurch neue Gefahren für Frieden und Sicherheit heraufbeschwören.

Die Notwendigkeit des konsequenten und verstärkten Kampfes gegen den Imperialismus, gegen alle reaktionären Kräfte, durchzieht wie ein Leitfaden die Materialien der Berliner Konferenz.

Die kommunistischen und Arbeiterparteien Europas haben ihre Entschlossenheit bekräftigt, auch künftig stets im Geiste internationalistischer Solidarität und brüderlicher Verbundenheit zu handeln auf der Grundlage der großen Ideen von Marx, Engels und Lenin. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird in Übereinstimmung mit der vom IX. Parteitag beschlossenen marxistisch-leninistischen Linie stets brüderliche Solidarität mit dem Kampf der